

# HIGASHIOSAKA CENTRAL ROTARY CLUB

(第2660地区)

WEEKLY BULLETIN

No. 3

## 東大阪中央ロータリークラブ

創立 昭和47年2月20日  
例会日 毎週月曜日 12:30~  
例会場所 シェラトン都ホテル大阪  
事務所 大阪市天王寺区筆ヶ崎町5-38  
〒543-0027 ロイヤルパークス桃坂1112号  
TEL. 06(6772)2320  
FAX. 06(6772)2327  
E-mail:hcrc@at.wakwak.com



会長 岩崎史郎  
会長ノミニー 鈴木勝俊  
副会長 細川勝治  
幹事 岡田忠彦  
会報委員長 金子勝信

## Peace Through Service 奉仕を通じて平和を

2012~2013年度 国際ロータリー会長 田中作次

第1858回例会 平成24年7月23日(月曜日) 第3号

### 本日の例会

7月23日(月) 第3例会

- ◎ソング 「奉仕の理想」  
◎「新年度方針説明」  
浅野職業奉仕 小川社会奉仕・出席 百済国際奉仕  
松浦ロータリー財団 出原米山奨学 和田SAA  
岡本会計  
◎本日の献立 フランス料理

### 次回の例会

7月30日(月) 第4例会

- ◎「新年度方針説明」  
松岡親睦活動 宮崎プログラム 藤原ロータリー情報  
金子会報 切石雑誌広報 佐藤職業分類・会員増強選考  
◎本日の献立 鰻丼と鰻巻

### 前回の記録

7月9日(月) 第2例会

[移動例会]

### 会長挨拶

会長 岩崎史郎

本日は、直前会長、幹事慰労会を開催するに当たり、場所を天王殿に移しての例会になります。本年度R I会長、田中作次氏は、日本人としては30年振りで3人目の会長になります。R I会長テーマは、「奉仕を通じて平和を」であります。今年も親睦委員会の皆様に頑張って頂いております。我がクラブも親睦を通じて平和を意識する活動を行っていきたいと考えています。つきましては、親睦委員会の皆様には、更なるご協力を願うます。後ほど、直前会長、幹事慰労会をよろしくお願い致します。

### 幹事報告

幹事 岡田忠彦

- 他クラブ例会変更及び休会の案内を掲示しております。
- ロースターに変更がある方は、今週中にご連絡をお願い致します。

### 出席報告

岡本委員

本日の会員数	35名
本日の出席者数	30名
本日の出席規定適用免除会員	10名
本日の出席率	93.75%
6月18日の修正出席率	96.77%

### 直前会長・幹事慰労会



### 開会の辞

副会長 細川勝治

本日は大変お忙しい中、多くの会員の皆様に前年度会長・幹事の慰労会へお集まり頂きまして誠に有難うございます。前年度は、当クラブ40周年記念式典で姉妹クラブの台湾鹿港ロータリークラブを招いたり、東日本大震災の被災地支援のために現地へ足をお運び頂いたりと、大きな重積を全うされまして本当にご苦労様でした。

浅野様、小川様には今後とも当クラブ発展のために、ご指導をお願い致しまして開会の挨拶とさせて頂きます。

### 謝辞

直前会長 浅野光男

1年間の長きに亘り、惜しみ無くご支援ご協力賜りました理事役員並びに会員の皆様方に対しまして先ずは、心よ

り御礼申し上げます。そしてこの様な慰労会までも開いて戴きまして感無量でございます。

思い返せば、あの3.11東日本大震災の発生により、何かと翻弄され続けました1年間ではございましたが、何とか無事、会長職を終える事が出来ましたのも、会員皆様方のご支援の賜物と改めまして感謝申し上げたいと存じます。

平成10年7月、東大阪中央ロータリークラブに入会させて戴いてより丸13年間、会長在職中様々な集会や會議に参加させて戴いている内に、ひしひしとロータリークラブの重厚さが身にしみて参りました。様々な方面でのお付合い、そして数多くの方々との出会いにより、私にとって計り知れない素晴らしい人生勉強をさせて戴きました。まだまだ生涯「木鶴」を目指してロータリーライフと共に勉強致して参りたいと存じますのでご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

毎朝月曜から土曜、NHKの朝ドラで放映されております「梅ちゃん先生」皆様方も既にご覧になっておられるとは思いますけど、戦中戦後を通して東京の下町で女医を目指す梅ちゃん先生と、彼女を取り巻く家族、そして下町の貧しくも心優しい正直な住人、「人への思いやり」そして「豊かな心」、はじけんばかり胸いっぱい持っている人情味あふれる人々のほのかな情景が見事に描かれております。

私は、ロータリー精神の原点が正に此処にあるのではと感じました。多忙とは言え、日頃なにげなくふとして忘れてしまっている自分に反省致しております。長期に亘ろうであろう東日本大震災への支援事業、そして我クラブの活性化とその他様々な諸問題が山積致しておりますが、我クラブの会員の一致団結した力を発揮すれば十分解決できると信じてやみません。

今後益々の東大阪中央ロータリークラブの発展と、今期既に始まっております岩崎会長並びに岡田幹事への会員皆様方の絶大なるご支援をお願い致しまして、謝辞とさせて戴きます。有難う御座いました。

謝辭

直前幹事 小川高弘

昨年の7月から本年6月まで、浅野会長より幹事を拝命し、この一年間無我夢中で過ごしてまいりました。本来なら、幹事のわたくしが浅野会長を支えていかなければならない立場なのですが、逆に浅野会長には支えて頂き感謝と共に大変申し訳なく思っております。また各委員会委員長、そして会員の皆様には、至らぬ私を支えて頂き、本当に有難う御座いました。今後は一会员として、当クラブの発展に尽力致したいと思っております。

最後になりますが、幹事という立場でロータリークラブのことを勉強させて頂いた皆様に感謝申し上げ、お礼の挨拶とさせて頂きます。有難う御座いました。

## 謝 詞

会長 岩崎 史郎

皆さま今晚は。本日は、浅野直前会長、小川直前幹事、慰労会の開催に際し会員の皆さんには大変お忙しいところ、多数のご出席を賜り厚く御礼申し上げます。私は入会させて頂き丁度 10 年になりますので当然、慰労会も 10 回目の

出席になります。10回目の出席で、この様な席で直前会長、幹事慰労会での謝辞を申し上げる事を大変光栄に思っております。前年度、我がクラブも40年の節目を迎えました。上半期に於いては、東日本大震災の視察を実行されました。又、姉妹クラブであります台湾鹿港ロータリークラブ29周年記念式典に15名のメンバーで出席され大変な歓迎を受けました。そして、東日本大震災の義援金の活用及び、現地での感謝の言葉を報告するなど、大変意義のある訪問になったと思います。下半期に於いては、40周年記念式典と言う大きな行事を、百済実行委員長を中心に、直前会長、幹事を初め会員皆様が総力を挙げ取り組んだ結果、素晴らしい式典を開催されました。鹿港ロータリークラブからも22名の会員と、ご家族の方にご出席を頂き式典に華を添えて戴きました。式典に参加されたガバナーを初め、近郊のクラブの方々にも異口同音の高い評価を戴きました。

小川直前幹事に於かれましては、会長を全面的にバックアップし、見事にクラブを切り盛りされて幹事としての役割を立派に果たされました。茲に、直前会長、幹事の一年間の業績を称えクラブの運営にご尽力戴きました事に心より御礼申し上げます。今期もすでに、新メンバーでロータリー活動が始まっております。浅野直前会長並びに、小川直前幹事のお二人には今後とも変わらぬご指導、ご鞭撻を賜ります様、宜しくお願ひ致します。

お二人は共通して、お酒が大好きと、お聞きしています。今夜は、心置きなく飲み、談笑して一年の労をねぎらって戴ければと思います。最後に、本席をお世話戴きました親睦委員会の皆様に御礼申し上げまして謝辞と致します。

閉会の辞

会長ノミニ一 鈴木 勝俊

宴たけなわですが閉会のご挨拶を申し上げます。何かとご多忙の中、直前会長幹事慰労会にご出席を賜りました皆様に御礼を申し上げます。

先程のご挨拶にございましたように浅野直前会長、小川直前幹事、新たな東大阪中央RC 40周年記念事業を始めさまざまな事業を通して歴史の一ページを刻んでこられました。本年度岩崎会長、岡田幹事に於かれましても確かな第一歩を踏み出しておられます。毎年こういう風に親睦と奉仕活動を通して、ロータリーラブの継承ができてゆけばやがて輝かしい50周年を迎えることができるのではないかと今後の事は、大変楽観的に感じています。無論、今後会員増強とか歴史の継承とか、ある意味努力も必要であろうかと存じますが一致団結して行けば必ず輝く50周年に繋がって行くものと思います。そのときは、ここにおられますほぼ全員の方が会長経験者となっておられて、新しく入会していただける方もいて、又皆様で輝ける50周年記念事業をやっていただける、それを想像いたしますとき自然と嬉しくなってまいります。

東大阪中央ＲＣの益々の発展と本席ご参加の皆様方のご繁栄とご健康心よりお祈り申し上げまして閉会の言葉に換えさせていただきます。